

第56回 ウォーキングの会 (ご報告)

4月2日、この地方としては少しはやめの桜見物を兼ねたウォーキングに平和公園に出かけました。地下鉄星ヶ丘駅に集合、急な坂を上りきったところで準備体操をし、平和公園一万歩コースに合流しました。



一万歩コースを歩き始める



少し歩いて小休止

桜は残念ながらほとんど咲いていませんでしたが、園内をゆったりと散策しました。猫ヶ洞池手前で集合写真を撮り、コアラの餌となるユーカリの林を横に見ながら、園内を北上し、アクアタワー（平和公園給水塔）に至りました。



園内散策



桜はほんのちらほら



猫ヶ洞池で集合写真を撮る



足取り軽く

アクアタワーの展望台（標高 120m）からは名古屋の観光スポットや近郊の山々を一望することができ、どこまでも広がる素晴らしい景観を満喫することができました。その後、市街地に出て、末盛通り方面に向かい、戦国時代、織田信秀が築城したという末盛城の跡に立つ城山八幡宮に立ち寄り、往時をしのびました。



アクアタワー遠景



展望台にて



展望台で見晴らしを楽しむ



城山八幡宮

ウォーキングのゴールはルブラ王山です。7階にあるレストラン「アンボメ」でひとときおいしいビールをいただき、昼食をとりながら、新年度の活動などについて語り合いました。充実した一日でした。